

El sábado: presentarán el concierto sinfónico coral “Réquiem de Mozart” con 120 artistas en escena

Concierto
Requiem
de Mozart

Instituto 9-014
Profesorado de Arte

arte.ipa
Av. Mitre 851
San Rafael

IES CALAFAT
IES9-007 DR. SALVADOR CALAFAT

Coro del profesorado de música
IES Calafat

Coro del profesorado de música
IPA San Rafael

Orquesta Sinfónica San Rafael del IPA

Orquesta Filarmónica
de General Alvear

Sábado 2
de diciembre
21 hs

Cine Teatro
Roma

Solistas:
Andrea Rabanal, Lourdes Ruiz, Kevin Gutiérrez
y Mauricio Martínez

Dirección:
Andrea Romano

Organizado e interpretado por la Orquesta Sinfónica de San Rafael del Instituto Profesorado de Arte (IPA), la Orquesta Filarmónica de General Alvear y los coros del Profesorado de Música del IES del IPA local, bajo la dirección general de Andrea Romano, se llevará a cabo mañana sábado la presentación de un importante concierto en el teatro Roma.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Lali Tinte, coordinadora de coro y orquesta, explicó que lo que tendrá lugar será un show “muy impactante, un desafío importantísimo en el que vienen trabajando los coros y las orquestas de San Rafael y de General Alvear desde principio de año, siendo algo magnífico, impresionante”.

“La verdad es que tuvimos la posibilidad de ver el estreno en Alvear, ya que se presentó el 25 de noviembre en el teatro Lafalla de Alvear, y realmente es una obra impresionante, imponente, y ver esa cantidad de músicos arriba del escenario también, lleva mucho trabajo, es un desafío muy grande para su directora Andrea Romano y al gente queda fascinada”, dijo y añadió que “la idea era poder hacerlo acá en San Rafael también, aprovechando que se está trabajando con instituciones de los dos departamentos, y este sábado 2 de diciembre a las 21 se va a presentar en el Roma”. Las entradas tienen un valor general de 2 mil pesos, y se pueden adquirir en la boletería del teatro o a través del sistema Entrada Web.

Tinte destacó también que “más allá de que el réquiem es un canto en un momento especial, es una misa para fallecidos y algunos por ahí lo relacionan con algo más bien triste, no deja de ser un camino hacia la luz, entonces con esta cosa imponente hay momentos en los que se pone la ‘piel de gallina’, es importante, impresionante escuchar esta cantidad de músicos y coreutas, por eso es importante que la comunidad acompañe; el Roma es un espacio que tiene una cierta cantidad de butacas, las entradas son generales, van a ser sin numerar así que es importante que la gente vaya con tiempo a sacar su entrada porque va a ser un espectáculo imperdible”.

“Meterse en ese repertorio implica un tiempo de dedicación, de estudio, de muchas horas de ensayo, es complejo el idioma, es compleja la pronunciación, son complejos los tonos, hay muchísima gente para coordinar, no es una obra fácil por lo que no todos los directores se animan a un desafío así, por lo que merece un doble reconocimiento Andrea que lo está haciendo con dos instituciones a la par”, aseguró Tinte.

Si bien esto ya se ha presentado en Alvear, las expectativas por presentarlo también en San Rafael son muy grandes, teniendo en cuenta el gran número de artistas y de sus seres queridos que no pudieron viajar al departamento vecino el 25, por lo que están esperando encontrarse con esta obra en el nuestro.